

“ C'est déjà par *milliers*, disions-nous l'année dernière, que les hommes du monde sont ainsi venus se retremper dans le silence et la méditation. Les retraitants de Vannes et de Quimper ont aujourd'hui leurs érules à Paray-le-Monial, Braisne, Viviers, Amiens, Athis, Tronchiennes, Aix-en-Provence, Clamart, Séez, Lannion, Rennes, Boulogne-sur-Mer, le Château-Blanc (près Lille,) le Glandier, et tant d'autres lieux qu'il serait trop long de nommer ici. Avons-nous besoin de rappeler les grandes et belles victoires qui, sur le plus noble des champs de bataille, la conscience humaine, sont toujours remportées dans ces retraites, où l'on *se retire*, à la lettre, loin des préoccupations du monde et où l'on *s'exerce soi-même*, à la lumière des éternelles vérités ? L'homme faisant alors, autant qu'il est en lui, disparaître les obstacles, la grâce divine, dont la source est le Sacré-Cœur, entre aussitôt comme à torrents dans le cœur humain ; et souvent les fruits sont tels, qu'aux yeux du vulgaire — c'est le mot des protestants du seizième siècle à la vue des fruits opérés par les exercices de saint Ignace — ils semblent comme le résultat “ d'une étonnante magie. ”

Demandons instamment au Cœur de JÉSUS que, selon toute l'étendue de ses desseins, cette divine “ magie ” des exercices renouvelle les diverses catégories d'âmes qui, durant ces derniers mois de l'année, vont participer tour à tour au bienfait de la retraite : prêtres de JÉSUS-CHRIST, pour qui ces jours de bénédiction sont à la fois, au profit d'une multitude de fidèles, un temps de semailles et de récolte ; religieux et religieuses de tout Ordre, dont les progrès spirituels sont si importants pour la prospérité de l'Église ; chrétiens de toute condition, de tout âge et de tout sexe, mais tout particulièrement les hommes d'Œuvres et nos Zélateurs et Zélatrices de la Ligue du Sacré-Cœur. Prenons avec confiance pour intermédiaire dans cette cause, le Cœur immaculé de MARIE que nous honorons pendant ce mois d'août, et le divin Esprit, accomplissant dans toutes ces âmes les créations qu'il médite, “ changera la face de la terre. ”

PRIÈRE QUOTIDIENNE PENDANT CE MOIS

Divin Cœur de JÉSUS, je vous offre par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes